

Algunos alegan que el servicio militar obligatorio es un deber del ciudadano, pero en realidad no es un verdadero servicio social. Por una parte, es un componente del intento de mantener la paz por medio de la fuerza; por otra parte es un aprendizaje de métodos contrarios a los más altos principios morales de la humanidad.... Entrenar a las personas a matarse unos a otros es una violación de lo sagrado en el ser humano, un crimen contra lo de Dios en cada cual. Este entrenamiento requiere una actitud inhumana y una obediencia ciega que niegan el servicio responsable a los demás. Exige muchas acciones que en la vida privada se reconocen como criminales y antisociales.... Cristo nos manda a amar a nuestros enemigos; los gobiernos nos mandan a matarlos. Los obligatoriamente reclutados quedan forzados a aprobar la guerra de antemano.